
 
 
 

 

 

Nº 10/2023 

 

Lista de presença 

Membros do Poder Público Membros da Sociedade Civil 

Mariana de Menezes Guedes      X Adriano Garcia Pires  

Jean Carlo Leite da Cunha      x Lucas Rodrigues dos Santos  

Desenvolvimento Econômico (vacante)  Paulo dos Santos      x 

(vacante)  (vancante)  

Educação (vacante)  Leda Pellico x  

(vacante)       (vacante)  

Maria do Carmo Lima      Maria Francimeire da Silva       

Elienir Alves Lemos Lopes  Rita de Cássia Ferreira  

Rosângela T. de Ploêncio Sholzel  Thiago Henrique de Andrade  

(vacante)        Anderson Paulo da Silva     

Glauco Henrique Teotonio da Silva  Josiane Steck Feliciano x 

Vitor Aparecido Marques Barbosa  (vacante)  

Tainah Baratella      x Raquel Ramirez  

Márcio dos Santos  Giovanna Rizzo  

Alexandre Ferreira Amorim  Moisés Moraes de Matos    x  

Daiany Cristine Bezerra de Oliveira  Dorivaldo Slobodian da Costa Galvão  

Cintia de Gouveia Becari      x Ingrid Ferreira  

(vancante)  Ronielber Francisco Dias Damasio  

 
Ata nº 10/2023 da Reunião Ordinária do CMPC do Conselho Municipal de Políticas Culturais. 

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de 2023, às dezoito horas e trinta e três minutos, deu-se início a 
reunião ordinária do CMPC, via Google Meet (link: http://meet.google.com/nub-nscg-cxy). Estiveram 
presentes os conselheiros: Mariana Menezes, Tainah Baratella, Cintia Becari, Paulo dos Santos, Leda Pellico, 
Moisés Matos, Josiane Feliciano, Luana Sprenger (próximo biênio), Ulisses Ribeiro (próximo biênio), Andreia 
Almeida (próximo biênio), Wagner Becari (próximo biênio), Peterson Silva (próximo biênio). 



 
 
 

 

 
 
Demos início a reunião realizando falando sobre o Salão das Artes com o Conselheiro Paulo, para a criação 
do mesmo dentro do Município, para o próximo biênio, depois de uma reunião com a equipe da Secretaria 
de Cultura de Itupeva, juntamente com a presidente Mariana. O Salão é um concurso de artes, com várias 
categorias, premiando vários artistas locais ou regionais, dependendo da forma que o edital abrangerá. Uma 
forma de reconhecer e mostrar para o Município e Região estes artistas.  Colocado em votação para a 
elaboração de decreto para criação do Salão de Artes, aprovado por unanimidade pelos presentes. 
O próximo assunto sendo o Artesanato, conforme pauta,  a Conselheira Leda trouxe sobre quem pode expor 
na Feira de Artesanato na Praça Castelo Branco, uma discussão que vem acontecendo dentro da Associação 
de Artesãos, sobre os tipos de produtos produzidos, somente trabalhos manuais, alimentos e outros, sendo 
o que é Artesanato e o que é Produto Artesanal. A presidente Mariana trouxe a Lei nº 13.180/2015, sobre o 
que é a profissão de Artesão, onde define sobre trabalho manual, com uso ou não de ferramenta. Já de 
Produtor Artesanal, há a Lei nº 1283/1950 que diz do produto artesanal de origem animal identificado por 
um selo único com a indicação Arte. Em discussão, os critérios de um produto artesanal e artesanato são: 
quem produz do início até a embalagem, por meio manual ou ferramentas manuais, sem produção em larga 
escala, por ser  um produto único. 
Sobre o Sarau, a Conselheira Josiane sugeriu que seja realizado o evento no Nipo, juntamente com Artes 
Visuais, Artesanato, com a participação das escolas, concursos, entre outras parcerias. Perguntado pela 
presidente Mariana por que não realizar o Sarau na Feira Literária, respondido pela Conselheira Josiane, que 
a ideia não é somente literatura, mas a integração com outras artes. O Secretário de Cultura Jean explicou 
que neste ano não será mais possível realizar o evento devido as datas, mas poderá acontecer no início do 
próximo ano ou para as festividades de aniversário da cidade. Porém está aberto para que os escritores 
possam recitar poesias e pequenos textos entre uma apresentação e outra nos eventos da Praça Castelo 
Branco, Feira Pôr do Sol e etc. 
Sobre a Conferência de Cultura, a presidente Mariana expôs rapidamente sobre os temas e sobre as 
propostas aprovadas que serão encaminhadas para a Regional, informando a Secretaria Estadual de São 
Paulo e o Ministério da Cultura.  
O conselheiro Paulo perguntou sobre a LPG, Mariana informou que o valor já foi depositado e o município 
está elaborando os editais, conforme modelos disponibilizados pelo MinC. Serão 04 editais, 1 do artigo 6º, 2 
do artigo 8º e 1 de suplementação do edital de bloco de Carnaval. 
Não havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião às dezenove horas e quarenta e sete  
minutos e esta vai por mim, Cintia de Gouveia Becari, lavrada e assinada após aprovação da ATA pelos demais 
conselheiros na próxima reunião. 
 

 
Mariana de Menezes Guedes 

 Presidente do CMPC 
Biênio 2022-2023 

 
 

Cintia de Gouveia Becari 
1ª Secretária do CMPC 

Biênio 2022-2023 



 
 
 

 

 


